

Le nombre de déplacés en Irak s'élève à presque 60 000



Bagdad, 16 novembre, (RHC).- Près de 60 000 personnes ont quitté leurs foyers ces dernières semaines en Irak pour échapper à la violence dans la ville irakienne de Mossul que les troupes gouvernementales et leurs alliés tentent de récupérer et qui est sous contrôle de l'État Islamique.

Le porte parole adjoint de l'ONU Farhan Haq a déclaré qu'en deux jours seulement plus de 2 000 citoyens ont fui les combats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112263-le-nombre-de-deplacés-en-irak-seleve-a-presque-60-000>



Radio Habana Cuba